

11月

音楽会

11月6日 11月7日

今年、音楽会の年です。子どもたちの歌声や演奏が、箕小学校の体育館に美しく響きました。子どもたちの熱い演奏に、会場いっぱいのお客様からの大きな拍手をいただくことができ、とても盛り上がった2日間でした。

1年生



歌「スーパー1年生」合奏「かえるのがっしょう」。
元気いっぱいのスーパー1年生！
初めての音楽会を立派にやり遂げました！

2年生



歌「朝のリズム」「にじ」合奏「星に願いを」
みんなでつくった音楽「今日の給食」「雨が降ってきた」
音楽作りに楽しんで取り組み、すてきな演奏ができました。

3年生



合唱「ごの歌」
コール&ポティパーカッション「グーチョキパーがパーカッション」
体全体を使ってリズムをとり、「ごの歌」では言葉のおもしろさを感じました。

4年生



美しい日本：「さくらさくら」
粋な日本：みんなの「八木節」
お琴や和太鼓などを使って、「美しい日本」と「粋な日本」を表現しました。

5年生



合唱「People of the World」合奏「フラジル」
透き通った美しい歌声と、
パワーいっぱいのサンバの両方を楽しませてくれました。

6年生



「JUPITER」「学園天国」
6年生は伝統の鼓笛隊を披露しました。
全員の心をつなげた、見事な演奏でした。